



RSUP DR. M. DJAMIL

No. RM : 929972
Nama : Lasmiwati
Tanggal Lahir : 28-06-1956

(Mohon diisi atau tempelkan stiker jika ada)

RM 10

FORMULIR PERSETUJUAN TINDAKAN KEDOKTERAN

Dokter Pelaksana Tindakan		dr. Weni Helvinda, SpM (K)	
Pemberi informasi		dr. Weni Helvinda, SpM (K)	
Penerima Informasi / pemberi persetujuan *		Ny Lasmiwati	
NO	JENIS INFORMASI	ISI INFORMASI	TANDA (v)
1	Diagnosis (WD & DD)	Central Retinal Vein Occlusion OS Mild VPR OD	✓
2	Dasar Diagnosis	Perdarahan di 4 kuadran retina OS	✓
3	Kondisi Pasien	Sakit sedang	✓
4	Tindakan Kedokteran	Injeksi intra vitreal kortikosteroid OS	✓
5	Indikasi Tindakan	Terapeutik	✓
6	Tujuan	Menurunkan macula edem (terapeutik)	✓
7	Tata Cara	Dalam lokal anastesi	✓
8	Manfaat dan Risiko Tindakan	Mengatasi edem makula (terapeutik)	✓
9	Komplikasi	- Risiko: perdarahan; Perdarahan	✓
10	Prognosis	Subta ad bonam	✓
11	Alternatif	Tidak ada	✓
12	Kemungkinan hasil yang tidak terduga	Perdarahan	✓
13	Kemungkinan hasil bila tidak dilakukan tindakan	Visus makin memburuk	✓

Dengan ini menyatakan bahwa saya telah menerangkan hal-hal di atas secara benar dan jelas dan memberikan kesempatan untuk bertanya dan/atau berdiskusi

Tanda tangan

Dengan ini menyatakan bahwa saya telah menerima informasi sebagaimana di atas yang saya beri tanda/paraf di kolom kanannya, dan telah memahaminya

Tanda tangan

* Bila pasien tidak kompeten atau tidak mau menerima informasi, maka penerima informasi adalah wali atau keluarga terdekat

PERSETUJUAN TINDAKAN KEDOKTERAN

Yang bertandatangan di bawah ini, saya, nama Lasmiwati, umur 59 tahun, laki-laki/perempuan*, alamat Padang

dengan ini menyatakan persetujuan untuk dilakukannya tindakan Injeksi intravitreal kortikosteroid OS terhadap saya / saya*

bernama Lasmiwati, umur 59 tahun, laki-laki / perempuan*, alamat Padang

memahami perlunya dan manfaat tindakan tersebut sebagaimana telah dijelaskan seperti di atas kepada saya, termasuk risiko dan komplikasi yang mungkin timbul.

Saya juga menyadari bahwa oleh karena ilmu kedokteran bukanlah ilmu pasti, maka keberhasilan tindakan kedokteran bukanlah keniscayaan, melainkan sangat bergantung kepada izin Tuhan Yang Maha Esa.

Padang, tanggal 15 Desember 2015 pukul 12.30

Yang Menyatakan

Saksi

(Signatures)